



**Seniorenheim und Pflegeheim  
Gehard**

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



Wenn  
im Haus  
die Liebe  
wohnt  
nennt man  
die Bewohner  
Engel und

## Wir sagen danke

**Aktuell ist das Thema Pflege und der drohende Pflegenotstand wieder stark in den Medien vertreten.**

Daher möchten wir diese Gelegenheit nutzen um ??DANKE?? an unser tolles Pflegeteam zu sagen. Danke, dass ihr euch so gut um unsere Senioren und Seniorinnen kümmert, immer ein offenes Ohr für deren Anliegen habt und euch auch während der Corona Pandemie nicht entmutigen lassen habt! ?

